

TuS-Damen auf „schwierigem Geläuf“

GEROLSHEIM. Nach zwei Niederlagen in Folge wollen die Keglerinnen des TuS Gerolsheim in der Zweiten DCU-Bundesliga Nord wieder in die Erfolgsspur zurück. Die Chance dazu haben sie morgen ab 13 Uhr beim SKC Viktoria Miesau.

Die Gastgeber (6:10 Punkte) stehen als Siebte in der Tabelle zwei Plätze hinter den TuS-Damen (10:6). Etwas Zählbares sollte für die Gäste also drin sein. „Wenn wir alle unsere Leistung bringen, können wir gewinnen“, sagt TuS-Sportwartin Tina Wagner. „Nach unserer kleinen Niederlagenserie wäre ein Sieg wichtig für unser Selbstvertrauen und unser Punktekonto.“ Einfach werde dies aber nicht. Denn bislang sei es den meisten im Team nicht gelungen, ihr Potenzial auszuschöpfen. Ein weiteres Problem seien die gegnerischen Bahnen. „Es sind sehr ehrliche Bahnen, auf denen nur umfällt, was auch wirklich getroffen wird“, meint Wagner.

Die TuS-Damen bestreiten auch ihr letztes Hinrundenspiel in der eingespielten Stammformation. Den Anfang machen die zuletzt groß aufspielende Sarah Ringelspacher und Kapitänin Lisa Köhler. Im Mittelpaar übernehmen Anita Reichenbach und Bianka Wittur, den Schlussthroughang bestreiten Michaela Houben und Tina Wagner. Als Ersatzspielerin wird Simone Baumstark dabei sein. |gnk